
 Problem mit einer GTX 970Erledigt

Beitrag von „MacGrummel“ vom 1. Juni 2015, 20:11

Ob da nun "No" steht oder nix macht keinen großen Unterschied, aber wenn man ihn nicht für
eine andere Karte brauchen könnte, kann der Eintrag ganz weg! IGPEnabler übrigens auch: die
Integrierte Grafik kann ja eigentlich schon im BIOS deaktiviert sein beim Einbau von Maxwell-
Karten in einen Hackintosh. 
Aber der dev-Mode sollte gesetzt sein, egal ob Innen- oder Außen-Karte, da liegt der Hase im
Pfeffer:
<key>Kernel Flags</key>
<string>kext-dev-mode=1 nvda_drv=1</string>
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